

FOTOGRAFÍA ESCUELA

La Escuela PIC.A de fotografía de Alcobendas y PHotoEspaña estrena cursos

Alcobendas, 8 jun (EFE).- La Escuela Internacional de Fotografía PIC.A, impulsada por PHotoEspaña y el Consistorio de la localidad madrileña de Alcobendas, estrenará el curso próximo un plan de estudios de cinco años organizado en dos partes.

El primer bloque es de estudios básicos, correspondiente a los cursos de primero y segundo; mientras que el segundo bloque es de estudios superiores, conformado por los cursos de tercero, cuarto y quinto, según indica el Consistorio en una nota.

A lo largo del plan de estudios los alumnos aprenderán todo el espectro de técnicas sobre fotografía, partiendo "desde las más tradicionales y asentadas" para "ir adentrándose en las propuestas digitales más innovadoras", proporcionando al estudiante "una gran variedad" de herramientas y conocimientos "que le permitan desarrollarse y desenvolverse en un entorno profesional de la mejor forma posible".

El programa de estudios comenzará en octubre y llegará a su fin en junio del próximo año.

El plazo de inscripción para las personas empadronadas en Alcobendas se abrirá el lunes próximo, día 13, y las no empadronadas podrán inscribirse a partir del día 27; y ambos periodos concluirán el 5 de septiembre.